



Morena convocará a diálogo a empresarios, sindicatos y otros sectores para revisar Ley del Infonavit después del 6 de enero

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en San Lázaro, confirmó que en lo que resta del año no habrá periodo extraordinario y que será hasta los primeros días del 2025 cuando se abra un diálogo para revisar el tema



Ricardo Monreal, coordinador de Morena en San Lázaro, dio a conocer que convocará a un diálogo con empresarios, constructores y sindicatos después del 6 de enero para revisar la **reforma a la Ley del Infonavit**.

Ante medios, **declaró** que por la importancia de las modificaciones se decidió posponer la discusión, “en una actitud sensible a los reclamos de varios sectores”.



El legislador confirmó que en lo que resta del año no habrá periodo extraordinario y que será hasta los primeros días del 2025 cuando, a través de las Comisiones de Trabajo y de Vivienda, se revise el tema.

Como resultado de ese ejercicio, Monreal dijo que podría avalar modificaciones a lo que ya votó el Senado.

“Vamos a convocarnos, a escuchar a los empresarios, a los sindicatos, y aquellos que están interesados en esta ley: las cámaras, los industriales y aquellos que estén interesados (...) Lo que queremos es construir una ley que derrote la corrupción y las malas prácticas; una ley que ayude a la población, a los derechohabientes y al desarrollo del país en la construcción de vivienda digna, adecuada trabajadores”, declaró.

Asimismo, ante la convocatoria en redes para que los trabajadores retiren sus ahorros de la Subcuenta de Vivienda, Monreal pidió no hacer caso de “gente que sólo busca sacar provecho personal”.

“No hagan caso de vivales y de gente que sólo busca sacar el provecho personal. No hagan caso a gestores sin escrúpulos que están desorientando al derechohabiente”, sostuvo.

<https://animalpolitico.com/politica/morena-dialogo-ley-infonavit-enero>